



Colegio San Agustín
Salto de Alvarado, 36
41007 SEVILLA

CAMPAÑA DE NAVIDAD 2006 “Operación Kilo”



DEPARTAMENTO DE
PASTORAL

Estimada Familia:

Un año más se acerca la navidad a nuestros corazones, a nuestra vida... Una vez más hacemos memoria del nacimiento del Hijo de Dios que quiso regalarnos en mensaje de Paz y de amor mutuo que pudiera llenar el corazón de hombres y mujeres, de su tiempo y del nuestro.

Y un año más, estas fechas son propicias para abrir nuestros ojos y reconocer cuánto bueno hemos recibido y tenemos: es tiempo de agradecer. Y este tiempo de gratitud es también un momento privilegiado para volver nuestra mirada y nuestro corazón a quienes son menos favorecidos en la vida y en la sociedad.

Hemos celebrado durante éste inicio de Curso diversas campañas solidarias a favor de los más necesitados... “*El Domund*”, la III Marcha “*Kilómetros solidarios*”, III ía de la Familia”... en donde se muestra nuestra generosidad con todas las personas que necesitan de nuestra colaboración y ayuda.

Con este propósito, un año más nos disponemos a celebrar **LA CAMPAÑA DE NAVIDAD 2006**, en la que se pretende hacer llegar alimentos a los más necesitados de nuestra propia ciudad de Sevilla. **Los alimentos que más necesitan son productos de primera necesidad y no perecederos: Legumbres, pasta, conservas, azúcar, leche en polvo, juguetes para niños, gel y diversos productos de aseo...**

Los alimentos que se consigan serán destinados a la residencia “Regina Mundi”, de San Juan Aznalfarache, a la Residencia de ancianos de las Hermanitas de la Caridad de Luis Montoto, los juguetes serán enviados a una ONG que trabaja en Sevilla con niños huérfanos... y diversas personas de Cáritas de la Parroquia de Santa Clara.

P. Luis Ángel Rodríguez
Coordinador de Pastoral

